



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal



Veterindustria1977-2007

30 años de compromiso con la sanidad animal española

La Junta Rectora de Veterindustria se reúne con el subsecretario del MAPA

La colaboración entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la patronal española de sanidad y nutrición animal entre los asuntos tratados en el encuentro

Madrid, 21 de febrero de 2008. Una delegación de la Junta Rectora de Veterindustria formada por su presidente, Juan Carlos Castillejo, Juan Giné, vicepresidente y Santiago de Andrés, director general, fue recibida por el subsecretario de Agricultura, Pesca y Alimentación, Santiago Menéndez de Luarca, con motivo, entre otros asuntos, de conocer a los nuevos máximos directivos de la Asociación, elegidos el pasado mes de octubre.

Así, en el transcurso de la reunión, los responsables de la patronal de sanidad animal trataron con el subsecretario temas relacionados con la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), de la que Menéndez de Luarca es vicepresidente, y al que agradecieron la atención que ha dedicado a la misma por la especial trascendencia que tiene un buen funcionamiento del registro de medicamentos de uso veterinario, como herramienta esencial para el sector y la seguridad alimentaria.

Por su parte, el subsecretario reiteró el reconocimiento de la Administración al valioso papel que desempeña la industria de sanidad y nutrición animal representada por Veterindustria, en lo que tiene que ver con la salud y el bienestar de la cabaña ganadera, tal y como destacó recientemente la ministra Elena Espinosa, en lo relacionado con las efectivas vacunas contra la enfermedad de la lengua azul.

Antes de finalizar el encuentro tanto Menéndez de Luarca, como los representantes de la Asociación, subrayaron las excelentes relaciones entre el sector y el MAPA, a la vez que manifestaron su voluntad de seguir en la misma línea en beneficio de la sanidad animal, la seguridad alimentaria y por tanto, de la sociedad en general.
(SIGUE)

Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com

nota de prensa



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal



Veterindustria1977-2007

30 años de compromiso con la sanidad animal española

El encuentro que tuvo lugar el pasado día 18 en el despacho oficial del subsecretario, se engloba dentro de los encuentros periódicos que mantiene la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal, con representantes de las distintas administraciones y entidades públicas y privadas de nuestro país.
(FIN)

nota de prensa

Veterindustria colabora con Veterinarios Sin Fronteras

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com